



Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2019

Investitionsbeitrag an die Basler Personenschiffahrt AG (BPG) zur Beschaffung eines neuen Fahrgastschiffs; Antrag auf Erhöhung der Ausgabenbewilligung

P151974

1. Für den Investitionsbeitrag an die Basler Personenschiffahrt AG (BPG) wird die Ausgabenbewilligung von Fr. 9'000'000 um Fr. 660'000 auf Fr. 9'660'000 zulasten der Investitionsrechnung, Investitionsbereich Übrige, Dienststelle Generalsekretariat WSU erhöht.

Begründung

Die mit Beschluss des Grossen Rates vom 11. Mai 2016 genehmigte Ausgabenbewilligung ist zur Deckung der wegen der Beschaffung des neuen Schiffs geschuldeten Mehrwertsteuer zu erhöhen.

